



Betriebliches Gesundheitsmanagement mit System – Wie kann dies gelingen?

7. Tagung Betriebliches Gesundheitsmanagement am 24. April 2018 mit Prof. Dr. Dieter Ahrens und Prof. Dr. Kerstin Rieder

17.04.2018 | Betriebliches Gesundheitsmanagement (BGM) ist mehr als die Umsetzung einzelner Maßnahmen oder Projekte zur Gesundheitsförderung im Unternehmen.

Wie aber kann es gelingen, von einzelnen Maßnahmen zu einem nachhaltigen BGM zu kommen? Wie können bereits vorhandene Bestandteile eines BGM zu einer ganzheitlichen und erfolgreichen BGM-Organisation weiterentwickelt werden?

Das sind nur einige Aspekte, die bei der 7. BGM-Tagung von Südwestmetall gemeinsam mit dem Studienbereich Gesundheitsmanagement (Prof. Dr. Dieter Ahrens, Prof. Dr. Kerstin Rieder) am 24. April 2018 näher beleuchtet werden sollen.

Es erwarten Sie wieder interessante Themen und Referenten – in der bewährten Mischung aus Wissenschaft und Praxisbeiträgen.

Die ganztägige Veranstaltung findet in der neuen Aula der Hochschule Aalen statt. Die Veranstaltung ist bereits ausgebucht.